
景文科技大學 108 學年第 2 學期第 2 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：109年 4月 8日（星期三）17:30 

二、會議地點：宿舍大樓 3樓會議室(D300) 

三、會議主席：自治會會長楊筱萱 

四、會議記錄：文宣組李采玲 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部（各樓樓長、副樓長、區長）詳如簽到冊 

六、列席指導老師：周篤倫組長、楊聰達 

七、會議內容：  

108-2第一次幹部會議紀錄(如附件 1) 

頒獎:108學年第一學期宿舍自治會，會議及活動全勤者以下共七位: (如附件 1)                   

     3F副樓長 陳韋志  4A副樓長 曾朝琳  7F副樓長 楊于萱 

     8F 樓長 楊筱萱 副樓長 陳妤婷 區長 張惟婷 9F副樓長 何芸瑢 

頒獎:109年 3月各樓平信收發次數最優樓層 2~9樓 (應收發 22次)  

樓層 2 3 4A 4B 5 6 7 8 9 

收發次數 21 21 22 22 21 21 22 19 20 

名次 4 4 1 1 4 4 1 9 8 

＜一＞主席報告：108-1會議及活動全勤幹部，因為尚未準備獎品，改由第三次會

議頒獎。 

＜二＞各樓樓長報告: 

2F別樓層的住宿生會到 2樓使用廚房，但是每次在使用期間都很吵。 

3F近期剛封廚房，有提醒過住宿生，之後也有公告，實行狀況算好。 

4A因為電動門目前沒有關起來，導致前陣子發生有女學生喝醉酒走到男生 

  樓層的事件。 

4B新任的幹部候選人因為有無法去幹訓集合的問題，但是因為後來取消幹 

   訓所以就沒事了。另外冰箱的存放物品很多。 

5F住宿生在使用廚房都會用的很髒，也會超過時間使用電磁爐。 

6F五樓的同學會到 6F使用廚房，使用過程中也是很吵雜，冰箱存放的物品 

   也很多。 

7F昨天(4/7)711和 709兩間房，有發生跳電的問題，以有請舍監處理，另 

   外電磁爐上禮拜有沒收過一次，沒收時間為一星期，因為大家使用完都 

   未主動物歸原位，之前已有提醒過。 

8F冰箱的狀況也是大家都存放很多物品，則飲水機和水槽會有很多廚餘， 

   目前已經警告兩次了，第三次將會封廚房。 

9F住宿生在冰箱存放的物品也很多，會請同學要減少冰入的物品或是容量 

   大小。 

＜三＞提案討論： 

      案由 1：108學年第二學期宿舍行事曆(修正)，提請討論。(提案單位：文 

             宣組) 

  說明:行事曆如附件 2 

            決議:4/15的環保議題專題演講因為疫情關係將會停辦。 



                原先 4/29的寢室長大會也將暫定延辦至 5/20。 

                而因為經費的關係所以幹部研習營將會取消。 

          案由 2:社團幹部訓練研習營進度，提請討論。(提案單位:張逸慶) 

  說明:已取消，配合行事曆修正說明。 

  決議:將會別種方式，來測驗是否具備幹部的資格，例如:筆詴小考等， 

       將會再提出討論。 

案由 3:住在宿舍一樓的工友吳伯伯即將退休，是否以自治會費購買小禮物   

                 歡送吳伯伯。提請討論。 (提案單位：張逸慶) 

  說明:宿舍鍋爐的柴油添加、消防設備的誤報排除、宿舍進離宿交通指    

       揮、兩年前宿舍一樓失火...宿舍大大小小的事情都有吳伯伯的身 

       影。現在吳伯伯要退休，希望自治會能代表住宿生，感謝吳伯伯的 

       付出。 

  決議: 為了體恤工友的辛苦，將會用宿舍自治會的經費($500)購買小禮 

       物。(表決:全數通過) 

          案由 4：因應三樓電磁爐損壞過快，建議若再損壞，徵用逾期(半年以上未 

                 領回)的電磁爐。(提案單位：三樓幹部) 

  說明:口頭說明。 

 決議 :因住宿生被沒收的違禁品，有的人會忘記拿走或是沒帶走，那是否 

       用逾期的違禁品當作公物使用?(表決:同意:16票，不同意:0票)。 

          案由 5：109學年新任幹部遴選，幹部名單，提請討論。(提案單位:宿舍自 

        治會) 

  說明: 如附件 3 

  決議:因有些新任幹部扣點超過 10點，那如果能在第三次幹部會議前銷 

       點在符合的資格內，可再提出討論。 

                 而其他尚未有新任幹部的樓層，可在詢問住宿生看看。 

案由 6: 如何更完整的做好防疫工作，提請討論。(提案單位:宿舍自治會) 

           說明:口頭報告。 

 決議:8F有自主管理房的同學，801和 803的同學不能出房門。 

      也發現住宿生對疫情的警覺性不高，請大家在宣導。 

      也因為怕學生會在廚房群聚吃飯，所以會先將各樓廚房的椅子統一 

      都搬至一樓的倉庫暫放，之後會再貼公告。 

   <四>臨時動議：因為會有非本樓層的住宿生到別的樓層使用電磁爐和廚房，那 

                 可否集中管理電磁爐? 

                 (表決:2F 3F 5F 6F 9F 將統一放置宿舍辦公室管理， 

                  7F 8F自行管理，4F目前電磁爐損壞) 

八、主席結論：請記得在期中前找管理該樓層的舍監老師去進行安全檢查，以及環境   

          檢查的工作。 

九、列席指導老師致詞: 

1、冰箱的問題可限制住宿生存放物品的容量大小，可以嚴格管理。 

2、樓長房的空床位一開始會先尊重幹部意願，但是如果到學期中有學生沒床位，  

   將會由舍監直接補人。 

3、因為行事曆有修改，集合活動也變少，所以如果要銷點的住宿生，請利用假日 



   六、日的時間來進行銷點。 

4、因為疫情的關係，請幹部一定要多注意自己和住宿生的健康狀況。若房間需要

消毒，會請總務處提供，所以可至一樓宿舍辦公室拿取酒精。 

5、在門禁的部分，指靜脈因疫情關係有時會直接開放，但是因為如果改成刷卡的 

   方式會有管理上的漏洞，可再討論，安全第一。 

6、學校有收到申訴宿舍抽菸的問題很嚴重，那也請各位幹部協助幫忙，抓到一律 

   案校規處分。 

7、因有發生女同學喝醉酒走錯房的事件，所以一定要先把 4F的電動門修理好。 

   男生房晚上也記得要鎖門。 

8、學校圖資處已經幫忙協助設置宿舍的網站。 

9、因宿舍集合人數較多，所以往後宿舍活動，有可能會舉辦在室外通風處，可再    

   討論看看。 

十、散會:  19:15 

 


